

11-12-2024---- TRANSCRIPCIÓN DEL MENSAJE DE LA GOBERNADORA MARU CAMPOS, EN LA PRESENTACIÓN DEL GRUPO ESTATAL CONTRA AL ABIGEATO, EN LA UNIÓN GANADERA REGIONAL DE CHIHUAHUA

Gobernadora: ¡Muy buenas tardes! ¡Días todavía! ¡Muy buenos días! Gracias a todos por su paciencia. Andábamos rebotando mi querido Álvaro ayer las horas, pero siempre estuvimos a las 10 y media. Bueno, gracias a todos por su paciencia.

Quiero agradecerle, por aquí andan los gobernadores del estado de Chihuahua, don Patricio Martínez García y don Fernando Baeza Meléndez, muchísimas gracias por acompañarnos, siempre.

Quiero agradecer al equipo de la Fiscalía General del Estado, por aquí veo al fiscal Heliodoro Araiza, muchísimas gracias, fiscal de la Zona Centro, párate, gran trabajo, gracias.

Igualmente, a Francisco Sáenz, gracias Pancho, por acá, todo terreno el licenciado, coordinador de la Agencia Estatal de Investigación, al licenciado Zuany, muchísimas gracias, todo terreno.

Y al maestro Julio Salas, director de Seguridad Pública Municipal, tienen, tanto con el fiscal Zona Centro, un gran trabajo conjunto, equipo Chihuahua, muchas gracias.

Bueno, quiero agradecer de forma muy especial, de la hoy nueva Secretaría de la Defensa, gracias al general, coordinador de la Guardia Nacional en el estado de Chihuahua, muchísimas gracias. Y gracias a todos los representantes de la Secretaría de la Defensa, por apostarse ayer. Estuve justamente platicando con el general secretario en varias ocasiones, y estamos puestos por el estado de Chihuahua.

Así que pues es muy importante que todos estamos, que tenemos este apoyo de Gobierno Federal en materia de seguridad. Ayer se realizó con la presidenta de la República, el contacto entre ella y una servidora en el tema de seguridad en el estado de Chihuahua y también con el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch.

Entonces, podemos confiar en que estamos trabajando en colaboración, con estrategia, fortaleciendo nuestras capacidades como corporaciones, para hacer más fuerte el blindaje y la prevención para lo que hoy en día está sucediendo en el estado de Chihuahua.

Y yo les pediría a todos los funcionarios que acabo de nombrar, a sus equipos de trabajo por favor que hagamos extensivo este mensaje, la necesidad imperante de seguir colaborando, colaborar mucho más fuerte y sobre todo, blindar a nuestro estado, blindar a nuestro estado

"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"

en estas vocaciones tan importantes, en estas vocaciones históricas, que no podemos dejar que sean afectadas una vez más.

Estamos afectados por la sequía, la sequía no la podemos controlar, pero sí podemos controlar la seguridad, sí podemos dar estos manotazos de autoridad para que Chihuahua sea libre de cualquier daño a nuestro estatus fitosanitario y, sobre todo, pues ahora con el tema del gusano barrenador y otros más.

Gracias, secretario general de Gobierno, Santiago de la Peña. Quiero decirles que tenemos pendiente en el Congreso del Estado, una reforma a la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo en materia de la organización de la Secretaría de Desarrollo Rural, a fin de que la oficina de ganadería tenga mayor autoridad, que la oficina de ganadería pueda dar un manotazo firme y podamos votar con la certeza de que la trazabilidad y de que nuestro ganado es de Chihuahua, y que nadie más va a venir a decirnos y echar para abajo las calificaciones que tenemos, la trazabilidad que tanto le ha costado a la ganadería en el estado de Chihuahua.

Y ante la sequía, bueno, tenemos más de dos años trabajando específicamente en este tema, con mucha disposición, con mucha convicción y palabras significan hechos, y obras son amores.

Por eso hemos estado metiendo de manera extraordinaria este año para cubrir los daños de la sequía, y esto significa una inversión de más de 500 millones de pesos para este año que está terminando, el 2024, y una inversión de más de mil millones de pesos para el año 2025.

Este recurso nos permitió y nos va a permitir, entre otras muchas cosas más, distribuir más de 120 mil pacas de rastrojo, así como 5 mil 400 toneladas de cascarilla de algodón entre los productores.

Por otra parte, de la mano con ustedes, con la Unión Ganadera, estos dos años hemos firmado ya dos convenios por más de 50 millones de pesos, para apoyar a los ganaderos con insumos como maíz rolado y apoyos en infraestructura.

Y hoy, estamos aquí para dar inicio al Grupo Estatal contra el Abigeato y Fraude Agropecuario, que como ya se dijo, va a combinar la tecnología avanzada, va a combinar agentes capacitados y colaboración institucional, para atender a nuestros productores que desgraciadamente hayan sido afectados por algún acto ilícito.

Muchísimas gracias a todo el equipo, a darle duro, cero tolerancia, aquí no se vale vengo de parte de quien o soy quien, o mire, nada, cero tolerancia y mano dura.

Buscamos unificar voluntades para tender demandas muy puntuales de este sector y no dispersar esfuerzos, de tal forma que este grupo estatal pueda funcionar como una ventanilla única para quienes se acerquen con sus denuncias y que todos encuentren una respuesta ágil y eficaz.

“2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua”

Nuestro trabajo es darles respuesta de manera eficiente y Chihuahua siempre se ha caracterizado por ser una entidad con estado de derecho, una entidad estable para la actividad pecuaria y buscamos.... tenemos que mantener ese mismo orden que les permita a ustedes trabajar en paz.

Por ello, la meta es que en unos años más, logremos también, señor fiscal general del Estado, consolidar la Fiscalía Especializada en Materia Agraria y dadas las circunstancias internacionales, hoy la sanidad animal se plantea como un tema retador para México y para Chihuahua.

Por eso, una de las misiones de este Grupo va a ser, como ya lo había dicho, vigilar atentamente que no ingrese ganado irregular, proveniente de otras regiones que no cumplan con las normas sanitarias requeridas en Chihuahua.

Cero tolerancia, no hay mano, no importa quién sea, no importa de dónde venga, vamos a hacernos un solo equipo en colaboración, para cuidar y blindar nuestro estado.

Mano dura, no podemos dejar que lo que tanto nos ha costado a tantos de nuestros antecesores, tantos años, tantas décadas, se vaya a la basura.

Aquí está su Gobernadora, aquí está Gobierno del Estado, aquí está un Gobierno, un equipo que sabe perfectamente, Álvaro, lo que significa para ustedes, y sabemos que son momentos difíciles de incertidumbre, de mucha tensión.

Pero si en algo sirve decirles que no están solas, que no están solos, que comprendemos, que somos sensibles a este coctel de situaciones que, que han sucedido en la entidad, la sequía, el gusano tal vez el cambio de Gobierno en Estados Unidos, la especulación, etcétera, etcétera, aquí estamos con ustedes y nos vamos a partir de lomo también, por lo que ustedes han hecho, no los vamos a dejar solos.

En estos dos años, vamos a seguir invirtiendo en fortalecer la sanidad animal y vegetal, y en términos de movilización y trazabilidad, quiero decirles que bueno, construimos 14 casetas nuevas de inspección, que se están sumando a la rehabilitación o al bueno, que se están sumando, perdón, a 18 casetas adicionales, que han recibido, la gente que ahí trabaja, los inspectores, han recibido capacitación, han recibido flotillas de vehículos nuevos destinados a la inspección y concluimos con esta capacitación a más de 280 trabajadores del sector, para implementar uso de tecnologías con sistemas de control digital.

Aquí no me lo pusieron, pero tienen la instrucción el secretario de Hacienda, junto con la Secretaría de Desarrollo Rural, de aumentar también los sueldos, los aguinaldos y los bonos de estas personas para evitar cualquier contacto, pues de corrupción y que dejen entrar un ganado que no es del estado de Chihuahua.



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

COORDINACIÓN
DE COMUNICACIÓN

Este año, pues seguimos atravesando por las auditorías por parte de Senasica, del Gobierno de Estados Unidos, y vamos a seguir acompañándolos a ustedes para mantener ese exitoso y honroso primer lugar nacional en exportación.

De nuevo, cuentan conmigo, cuentan con Gobierno del Estado y los invito a que una vez más juntos, juntos sigamos sumando esfuerzos, voluntades y recursos por el Chihuahua que todos queremos.

Quiero decirles que, de nuevo reiterarles nuestro apoyo, nuestra voluntad y sobre todo nuestra comunicación, a través de nuestro presidente de la Unión Ganadera, que cualquier acción extra que podamos echar a andar, lo vamos a hacer si viene de parte de ustedes, porque sabemos lo que eso significa y sabemos que es un ganar-ganar para el estado de Chihuahua.

¡Muchísimo ánimo! ¡Muy felices fiestas! Y nos vemos muy pronto, seguimos de guardia, seguimos muy enterados, seguimos trabajando, pero viene un 2025 con esperanza. Por lo pronto cuentan conmigo.

¡Muchas gracias!



“2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua”

Palacio de Gobierno, Planta Baja,
Calle Aldama No. 901,
Col. Centro, Chihuahua, Chih.
Teléfono: (614) 429-33-00 Ext. 11019
www.chihuahua.gob.mx